



幸町保育園

暑い日が多くなってきましたね！進級して早2ヶ月…。子どもたち一人ひとりも新しい生活に慣れてきたようで、活気にあふれています。暑さの中でも汗ばくになりながら、走って！走って！パワフルに体を動かしているぞう組です。先日はシャボン玉遊びをしました。友達と大きなシャボン玉を作り競争をしたり、シャボン液の容器をグラブと泡立てたり、いろいろな遊び方を楽しんでいました。さて、6月になり梅雨の時期がやってきます。この時期ならではの遊びを楽ししながら元気に過ごし、クラスの仲間意識を高めていきたいです。そして、来月からはプール遊びも始まります！朝ごはんをしっかり食べて登園して下さいね。



6月の行事予定

- | | |
|--------------------|------------------------|
| 1日(土)…親子遠足(8:00集合) | 7日(金)…身体測定 |
| (○) 10日(月)…プール開き | ダンス教室
5月12日、19日、26日 |
| 11日(火)…交通安全教室 | (○) 18日(火)…誕生会 |
| 18日(火)…誕生会 | 英会話教室
6月13日、20日、27日 |
| 21日(金)…体育教室 | |
| 28日(金)…総合避難訓練 | |

*弁当の日…22日(土) 布団の14日(金)、15日(土)
*持ち帰り…28日(金)、29日(土)



ぞう組NEWS

ぞう組にクワガタの幼虫がやってきました！今は保育園の暗い所で眠っていますが、時々、

子ども達も興味をもって眺めています！



サツマイモとえだまめ 苗植えをしました！ In ハッピーガーデン



✿✿✿さんとの再会を喜びとても意欲的に苗植えを体験していました。収穫を今から楽しみしている子ども達の声も沢山聞こえてきましたよ。



夏先取り！水かけ遊びをしました！

この日は30℃近い気温で苗植えを頑張ったあと…



水をかけられてもなんのその！全身びしょぬれで楽ししました。とても気持ちよさそうでした。そして…もうすぐプールが始まりますね！それに伴い、
※水着は1人で着られるデザインのものを！
※タオルには目立つように名前の記入を！
※水色があれば、早めの治療を！
よろしくお願い致します。

幸町児童公園までお散歩!!
帰り道の一コマ…
山目小学校の前を通ると、お兄さんお姉さん達が運動会の練習をしていて、見学しました！来年は、ピーナッツグリードの中にも、迫力に圧倒されている子ども、夢中で眺めています。

近々、保育園の畠にもナス・ピーマン・パプリカ・トマトを植える予定です。